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ロータリーに輝きを
2014－2015年度 国際ロータリーのテーマ

高いので問題はないと思います。むしろ退会される方
を見ますと比較的入会歴の若い会員で、特に出席率が
低いのが現状です。大事なことは、常に出席に対する
意識を持つことだと思います。例会や行事に参加する
ことによって入会して良かったと思えるように、自身
から行動していくことが大切だと思います。欠席する
と、ズルズルと欠席が続き出席しづらくなり退会につ
ながるので色々な手立てが必要になります。
　本来の会員増強は、退会者を出さないように出来る
だけサポートしていくことにあり、大事なことだと思
います。入会して間もない会員のために親睦行事等を
持ちコミュニケーションを取るなど、どうしたら出席
率が上がるか真剣に話し合うことが大事だと思います。
　私が入会して例会に出席して、ほとんど話すことも
なくテーブルにいてそのまま帰るといったことが度々
ありました。たまに先輩が声を掛けていただき、喜ん
でお話を聞くと大体は米山奨学会とかロータリー財団
といった寄付集めでした。そういったことで新入会員
は何のために例会に来ているのかと感じることがあり
ました。そういった意味で是非皆さんで新しく入られ
た会員を歓迎し、会話をしていただきたいと思います。
　会員増強についてですが、色々な社会情勢もあると
思いますが、商工会や法人会等色々な団体が増強を最
大の課題として考えていると思っております。ロータ
リークラブも私が入会してからずっと増強、増強とい
う話が続いておりますし、地域全体のメンバーがかな
り減ってきているのが現状だと思います。
　以前、私が会長の時にお話したと思いますが、菅野
多利雄ＲＩ元理事が、100年以上続いたロータリーが
いささか動脈硬化を起こしつつある、ロータリー活動
が会員相互の愛が妥協で活動され、特に新入会員は増
強に熱心なことはいいのですが、ロータリーの規則の
インフォメーションに臆病になる。入会した会員は、
ロータリー会員になってもロータリアンにはなれない
でしょう。そういった意味で決して入口を間違った入
会はしないでほしい。と話されておりました。全くそ
の通りではないかと思っております。
　佐沼クラブも厳しい中にも楽しいクラブ運営で会員
ひとりひとりが何かを例会でつかみまして、新入会員
自身が存在感のある例会事業において例会運営の企画
を立てればよいのかなと、思います。
　例えば、ニコニコを新入会員が自分で話す。そうい
うのがあるので是非出席してほしいと。そういったこ
とを検討してみたらどうかと思います。
　今だに、私にとってロータリーとは何か分かりませ
ん。もう一度よく考えて会員同志、情報の共有をはか
りながら積極的に、そして前向きなロータリー活動を
していくことが出来れば、もしかすると答えが出てく
るのではないかと思っております。是非、ロータリー
が好きになり積極的に係わっていけば退会もなくなり、
増強につながっていくのではないかと考えております。

－5名の会員よりお話をいただきましたが、紙面の
都合上、割愛させていただきます。

の様な状況かといいますと、狩野源太郎会長の回想に
よりますと「経済背景は池田勇人総理が辞め、そのあ
とを受けた佐藤栄作総理の頃で新幹線開通直後、大阪
万博を 2年後に控えた日本は好景気ムードに満ちた頃
でした。」とあり、右肩上がりの大変いい時代だった
なと思います。そして、クラブでの特筆すべき事業と
して、昭和43年 6 月13日の例会で「働く少年、郡内中
学生12名を表彰」とあり、これがおそらく今の第一回
青少年善行者表彰ではないかと思います。第 4年度の
昭和43年から青少年善行者表彰が行われて来たという
長い長い歴史で、今年は第47回目の表彰になります。

・ガバナーエレクト事務所より
　ガバナーエレクト事務所開設の案内
　開所日　平成26年10月 1 日㈬
　場　所　〒980－0014
　　　　　宮城県仙台市青葉区本町1－1－8
　　　　　第一日本オフィスビル 8階 4号室
　電　話　022－224－0151
　ＦＡＸ　022－224－0152

・50周年関係（菅野幸一郎来賓等・接客委員長）
　50周年式典事業に係わる負担金の集金は次の方に
お願いしています。ご協力をお願い致します。
　　ウェルカムパーティ　千葉吉男会員
　　合同大懇親会　　　　佐々木源悦会員
　　登米観光　　　　　　猪股育夫会長

・会員増強委員会（遠藤光則委員長）
　今年度の会員増強委員会の事業計画をお話致します。
目標は 2つ掲げました。
1．昨年入会された 6名の方々を、退会しないように
しっかりサポートして厳しい中にも楽しく参加出来
るような支援を指導をしていきたい。これが最大の
目標です。
2．純増 2名の増強をはかる。
　本年度は50周年の記念行事もあり、それまでに 1
名の増強をはかることを目標にしておりましたが、
皆様のご協力で阿部靖公さんの入会が決定いたしま
した。10月からのスタートとなりましたが、ご本人
の仕事の関係で出席されていません。来週は出席と
のことですのでよろしくお願い致します。
　年度末に 2名退会していますので、あと 3名、で
きれば女性会員 2名の増強をはかりたいと思ってお
ります。
　退会防止については、当クラブでもそうですが、地
区に於いても最大の課題であります。いくら増強して
も次々と退会されては純増になりません。退会の理由
として、高齢のため、健康上の問題、仕事上の都合等
があげられておりますが、当クラブにおきましてもご
高齢の会員がおられますがほんとうに元気で出席率が
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・本日の出席率　68.52％

・猪股育夫会長　ヤマカノ醸造様、 5年連続県味噌部
門第 1位おめでとうございます。益々のご隆昌を
お祈りします。

・鈴木彦太会員　会員増強遠藤光則委員長のご活躍に
敬服して祈念します。この度、今年度も宮城県味
噌醤油鑑評会にて 5年連続 1位になり、これも社
員の根気力と努力次第です。皆様に感謝致します。
そのうち河北に掲載されます。

・遠藤光則会員　本日、会員増強委員会のフォーラム
です。「コピ」っと宜しくお願いします。

・佐藤幸一会員　会員増強フォーラム、遠藤光則委員
長頑張って増員して下さい。10月 7 日の50周年リ
ハーサル大変ご苦労様でした。まずまずの出来だ
と思います。本番に向けて各委員宜しくお願いい
たします。

・布施孝之会員　会員増強委員会のフォーラム、ご苦
労さまです。

・二階堂學会員　会員増強委員会のフォーラムに期待。
・佐藤靜市会員　遠藤光則会員増強委員長、フォーラ
ムご苦労様です。

・高橋義文会員　本日の会員増強委員会フォーラム、
遠藤光則委員長のスピーチに期待しております。

・髙田次雄会員　 3年ぶりの皆既月食を観ながらの日
本酒、なんとも言えない美味しさ、遠ちゃん楽し
んだ様ですね。遠藤光則委員長のフォーラム楽し
みにしております。

・菅原文之会員　私の都合で急遽遠藤光則委員長にお
願いし申し訳ありません。宜しくお願いします。

・山田直志会員　佐沼高等学校の同級生、酒井正三郎
君（中田出身）が中央大学の学長に就任します。

今後のご活躍に期待します。
・熊谷敏明幹事以下、会員増強委員会のフォーラムに
期待して。
佐々木崇会員　及川勝永会員　佐藤敬喜会員
菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員　岩渕正彦会員
佐々木源悦会員　小泉洋会員　高橋利光会員
冨士原裕子会員　武川毅会員　杉田広仁会員
及川富男会員　千葉正宏会員

　以上、ありがとうございました。

　10月になり諸行事が多くなってきました。10月11日
の土曜日には登米市少年少女剣道大会が、佐沼中学校
体育館において開催されます。集合時間は案内の通り
午前 9時になっています。佐藤敬喜委員長はじめ青少
年奉仕委員会の皆さんよろしくお願いします。
　10月13日の月曜日には、以前からお知らせしていま
した神奈川県から寒川ロータリークラブの21名の方々
が当クラブ50周年のお祝いの訪問ということで来訪さ
れます。以前から南三陸町の復興支援をされており、
13日の午前中に南三陸町に伺いたいとのことで、阿部
泰彦復興支援特別委員長と私の 2人で行って参ります。
　スケジュールは、寒川さんが登米の東海亭で食事の
のち、午後 1時15分頃登米・南三陸フェスティバルを
訪問、懇談します。その時にお祝いのことばをいただ
くのではないかと思います。クラブからは、佐藤幸一
実行委員長、八谷郁夫ＰＤＧ、阿部泰彦復興支援特別
委員長、そして会長以下 3役で対応いたします。わざ
わざ遠くからお見えになりますので、あまり時間もあ
りませんが精一杯おもてなしをしたいと思います。
　50周年に因みクラブの歴史を繙きます。
　創立第 4年度、1967～68年（昭和42～43年）は、会
長狩野源太郎さん、幹事後藤孝雄さん（米川の志たか
ぢやさん）、会員23名で 3 ～ 4 人増えました。当時ど
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